

**DF: Receso de Semana Santa**

# Sacan provecho a playas urbanas

**Alberto Acosta**

Tal y como lo dicta la tradición, sumergidos en **agua**, cientos de visitantes de las playas artificiales en la Villa Olímpica y el Deportivo Vida Sana, conmemoraron ayer el Sábado de Gloria.

Sin remordimiento, ni el temor a que los multaran, los bañistas mojaron sus pies, chapotearon y se echaron clavados en las albercas de esos dos lugares de las delegaciones Tlalpan y Coyoacán, donde los coordinadores de ambas playas reportaron en conjunto una afluencia de al menos 3 mil personas.

“Quién dice que no hay **agua**, si la gente quiere mojarse, que venga aquí, aquí no hay problema con la autoridad.

“De eso se trata, de venir a refrescarse a la alberca, para qué desperdiciamos el **agua** que ni tenemos en la casa”, manifestó Adrián López, de la colonia Las Águilas, delegación Álvaro Obregón, mientras disfrutaba de los clavados en la Villa Olímpica.

Eran las 11:30 horas, y en la playa artificial instalada en ese centro deportivo, al sur de la Ciudad, los coordinadores ya reportaban una afluencia de mil 500 visitantes. Para las 13:00 horas, ya habían rebasado los 2 mil.

En el deportivo Vida Sana, el número de visitantes registrados hacia las 14:00 horas, era de mil, quienes recurrieron a las tortas y los sandwiches caseros, para aderezar la diversión.

“Este es el tercer año que vengo, me encanta porque no hay que gastar tanto, nada más en los pasajes y la comida, a lo mucho unos 200 pesos, además me queda bien cerquita”, expresó Yolanda Álvarez, de la Colonia Santo Domingo, Coyoacán.

Los paseantes hallaron en ambas playas artificiales un ‘oasis’, pues varios de ellos confesaron que sus colonias, principalmente de las delegaciones Coyoacán, Tlalpan y Álvaro Obregón, fueron afectadas con el **desabasto**.

“Cuando era niño, sí acostumbraba mojarme en Sábado de Gloria, pero ya de adulto no lo hago, tampoco mis hijas porque la situación ya no está para desperdiciar el **agua**, ni siquiera con albercas inflables, menos ahora que la quitan en estos días”, dijo Víctor Thomé, de la colonia Tlalcoligía.

No sólo el **agua** fue básica para la diversión en esos lugares, también lo fue la arena, que hizo que los bañistas imaginaran como si estuvieran asoleándose en algún puerto, nadamás que sin brisa ni mar.

## Y tendremos más calor

**Pronósticos de temperaturas para el Valle de México:**

- > **Ayer:** 29 grados máxima. Mínima: 10 grados
- > **Domingo:** 31 grados. Mínima: 11
- > **Lunes:** 31 grados. Mínima: 11



Fecha <b>12.04.2009</b>	Sección <b>Ciudad</b>	Página <b>2</b>
----------------------------	--------------------------	--------------------



Miguel Fuentes

► La playa de Villa Olímpica, en Tlalpan, estuvo a su máxima capacidad.